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Zusammenfassung


Zuclopenthixol ist ein mittelpotentes Antipsychotikum aus der Reihe der Thioxanthene. Es ist in Deutschland zugelassen für die Behandlung von akuter und chronischer Schizophrenie, Manie, psychomotorischen Erregungszuständen und aggressiven Verhaltensweisen bei Demenz sowie psychomotorischer Erregung bei geistiger Behinderung. In der vorliegenden Übersichtsarbeit wird die Evidenzlage zum Einsatz dieser Substanz bei psychomotorischen Erregungszuständen und Aggressivität dargestellt. Besondere Berücksichtigung finden neuere Daten zur Wirksamkeit von Zuclopenthixol bei der Behandlung auto- und fremdaggressiven Verhaltens von Menschen mit Intelligenzminderung.
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Summary


Zuclopenthixol, a thioxanthene derivative, is a medium-potency antipsychotic drug. It is licensed in Germany for the treatment of acute and chronic schizophrenia, mania, psychomotoric agitation and aggressive behaviours in patients with dementia as well as psychomotoric agitation in patients with mental retardation. This review summarizes the evidence for the efficacy of zuclopenthixol in the treatment of psychomotoric agitation and aggression. Recent findings on its efficacy on aggressive behaviour against self and others in patients with mental retardation will be addressed in particular.
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